

自転車競技部高校総体出場壮行会

7月20日（木）の第1学期終業式のあと、福島県いわき市で行われる全国高校総合体育大会に出場する自転車競技部4名の選手への壮行会を行いました。トラックの部では、3年生の山下祐也選手が1kmタイム・トライアル、3年生の大前雄暉選手がスクラッチ、2年生の原田伽以選手がポイントレース、でそれぞれ出場します。また、ロードの部では、2年生の多田雄飛選手が出場します。

盛大な拍手の中会場の体育館へは自転車に乗車したまま入場し、舞台に登場しました。顧問の菅生先生の選手紹介、原田校長先生の激励の言葉、堀田生徒会長の激励の言葉があり、4名の選手は感慨深い面持ちで聞き入っていました。

4名の選手による決意の言葉では、来る大会では学校また県の代表として頑張るという決意の表明とともに、多くのお世話になっている方々への感謝の気持ちを持って試合に臨むことを誓ってくれました。

生徒会執行部のエールのかけ声に合わせて、生徒全員で激励の拍手喝采を送りました。その後、4名の選手は、花吹雪が舞う中、会場を後にしました。



**来る全国高校総合体育大会での
健闘を祈っています！**